

SOYER  
PROPERTIES

5 Pièces

167 m<sup>2</sup>

Réf. VILLA JOLIE

4 100 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À seulement quelques pas du village de Théoule-sur-Mer et de ses plages, du port, des restaurants et de la gare de train, charmante villa avec vue sur la mer et piscine, entièrement rénovée dans un style moderne. La villa s'ouvre sur une entrée desservant le séjour avec coin TV, espace salle à manger et cuisine américaine attenante entièrement équipée. Le tout ouvre sur l'espace piscine avec transats, espace gazon ainsi qu'une table à manger avec un barbecue/plancha. Au même niveau se trouvent un toilette invité ainsi qu'une buanderie. En R+1 vous trouverez le premier espace nuit composé d'une ...

Only a few steps from the village of Théoule-sur-Mer and its beaches, the port, restaurants and the train station, charming villa with sea view and swimming pool, completely renovated in a modern style. The villa opens onto an entrance leading to the living room with TV area, dining area and an open plan equipped kitchen, all opening onto the pool area with deckchairs, lawn area and a dining table with a barbecue/plancha. On the same level are a guest toilet and a laundry room. On first level you will find the first sleeping area comprising a bedroom with 2 twin beds and its shower room, and the ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

